

Les enjeux climatiques et les urgences environnementales

Dossier de la rédaction de H2o
March 2024

L'UNESCO invite les photographes professionnels du monde entier à soumettre une sélection de leurs meilleures photos portant sur les enjeux climatiques et les urgences environnementales. Les photos sélectionnées contribueront à sensibiliser le public au travail des journalistes environnementaux et à l'importance du journalisme et de la liberté d'expression dans le contexte de la crise environnementale mondiale actuelle. Les photos seront utilisées au sein des publications de l'UNESCO, de ses campagnes de sensibilisation numériques et imprimées, et ses événements et conférences liés au sujet, en particulier la prochaine conférence mondiale de la Journée mondiale de la liberté de la presse intitulée "Une presse pour la planète" : Le journalisme face à la crise environnementale" qui se tiendra à Santiago, Chili, du 2 au 4 mai 2024.

Les photographies seront choisies pour leur qualité artistique et créative, ainsi que leur originalité. L'UNESCO établira une entente avec les photographes pour acquies les droits non exclusifs des photos sélectionnées.

Soumission - 31 mars 2024